

羽布ダムの見学



放水されてなく残念!



小水力発電所

放流棟



小水力発電は、水を汚したり消費しない、永続的に利用できる再生可能なエネルギー源です

環境園芸だより 6月環境学習



寺田所長に羽布ダムをご案内いただきました

6月12日(木)下山地域の環境関係施設を見学 環境保全、自然との共生の大切さを学びました

・ササユリの現実がこんなに厳しいことになっているとは知りませんでした。小学生が頑張っていることに感動、応援します。

・ササユリ群生地での先生の講義は面白く、ユリの知識を深めることができ、充実したものでした。ただし、ササユリがシカの被害に遭って2~3本しか咲いていなかったのは残念。

・ユリについて詳しく学びました。育てたくなりました。ササユリを見ることができ、幸せな気分になりました。

・梶田先生のユリの話はとても面白かったです。知らないことがいっぱいありました。

・子供のころ、近くの神社やお寺の山にササユリが沢山咲いていたが、今ではとても希少なものになってしまったのを寂しく思っています。保存活動に励んでいる方々に感謝しています。

・残念なことに、ササユリが昨年度に比べ、ずいぶん減っていました。シカやイノシシの被害が多かったと聞きます。一生懸命保護活動に取り組んでみえる方にとって悲しいことだと思いました。

・バスで行く環境学習。バスの中での会話は楽しく、コミュニケーションが取れて良かったと思います。

・羽布ダムの見学、香恋の館での昼食、とても楽しく過ごすことができました。班の親睦も深めることができました。

香恋の館で昼食です



「ダムカレー」おいしかった~

ササユリ群生地の見学

ユリの原種は北半球に100種類、日本には15種類が自生しています



梶田先生からユリのお話を伺いました

